

Wer nicht weiß, woher er stammt, weiß nicht, wohin er geht
(böhmische Volksweisheit)

Dieser Beitrag erschien zuerst im Mitteilungsheft des Vereins Alte Heimat-Kuhländchen
(Heft 3/2017)

Mit freundlicher Genehmigung von Airton Patzlaff, Pato Branco

Familienforschung macht glücklich!

Glücklich ist Airton Patzlaff aus Pato Branco in Brasilien. Seine Wurzeln liegen in Wagstadt. Sein Ur-Urgroßvater Vinzenz Beilner ist am 31.1.1808 in Wagstadt, Niederthor 54 als Sohn des Johann Beilner und der Anna Maria Blosch/Blasch geboren. Vinzenz Beilner war Weber und ging nach Lodz. In 2. Ehe heiratete er 1870 die 30 Jahre jüngere Julianna Ulbrich, 1875 wurde der Sohn Anton geboren, der 1914 von Hamburg aus mit dem Schiff "Habsburg" nach Rio de Janeiro/Brasilien auswanderte. Anton bekam einen Sohn Heinrich Beilner, Großvater von Airton Patzlaff.

Ein Onkel des Auswanderers Vinzenz Beilner war Valentin Beilner, geboren 1779, auch ein Webermeister, der 1802 Maria Theresia Petranka aus Groß-Olbersdorf heiratete (eine meiner Vorfahren).



Auf dem Foto: Die Großeltern Heinrich Beilner und Elisabeth Elisa Guilhermina van Haandel mit dem kleinen Airton (1991).

Impressum:
Ulrike Hölzl
Gärtnerstr. 23
D-46562 Voerde

Mail: [ulrike.hoelzl\(at\)t-online.de](mailto:ulrike.hoelzl(at)t-online.de)